

## 2014 Monsieur André Gervais

Tout premier à œuvrer au sein du RSEQ Mauricie, cet homme exemplaire, a depuis le tout début en 1968, su rendre le sport étudiant possible dans les écoles de la Mauricie. Éducateur physique de formation, peu à peu, il s'est transformé en gestionnaire d'activités sportives. Il s'est démarqué par son implication et son dévouement dans le développement des ligues interscolaires et dans la mise en place de l'association du sport étudiant, ses règlements généraux, son incorporation etc. Il a également fait sa marque sur la scène provinciale, très respecté de ses collègues des autres régions. Il s'est mérité le prix du C.A. décerné lors du Gala d'excellence provincial en 2001. Depuis cette date, le RSEQ Mauricie remet un trophée portant son nom pour la catégorie persévérance. À la retraite depuis 2001, il est encore impliqué au RSEQ Mauricie comme membre du comité de sélection du Gala d'excellence.



TEMPLE DE LA RENOMMÉE

SPORT. ÉDUCATION. FIERTÉ.

**RSEQ**  
MAURICIE